

Apotheker bringt doppelten Weltrekord nach Düsseldorf.

Am 24. Juni 2022 hat der Apotheker Tino Seidemann aus Düsseldorf mit seiner Teilnahme am 11. Internationalen Speaker Slam in Mastershausen einen neuen Weltrekord aufgestellt und den begehrten Excellence Award erhalten.

Der von Hermann Scherer ausgerichtete Rednerwettbewerb, fand auch schon in New York, Wien, Hamburg, Frankfurt, Stuttgart, München und Wiesbaden statt und brachte die 141 Finalisten an ihre Grenzen. Die Sprecher verwendeten insgesamt sechs Sprachen in ihren mitreißenden Reden und traten auf zwei Bühnen gleichzeitig an. Hierbei wurden die Teilnehmer aus 11 Nationen mehrerer Kontinente von einer Fachjury aus Vertretern von TV, Radio und Presse bewertet. Die Warteliste für die Teilnehmer war lang. Alle Teilnehmer mussten ihr geballtes Wissen in genau vier Minuten zusammenfassen bevor das Mikrophon abgestellt wurde. Mit seiner Rede: "Auf Preisrallye in Apotheken." brachte Tino Seidemann seine Expertise im Apothekenmarkt exakt auf den Punkt und begeisterte nicht nur die anwesenden Zuschauer, sondern auch das Publikum im Live Stream auf Youtube und Twitch. Damit holte er nach dem Silent Speaker Battle, der am 22. Juni 2022 ebenfalls in Mastershausen stattfand, schon den zweiten Weltrekord für die RheinStadt Düsseldorf.

Der redegewandte Apotheker erntete bei seiner kritischen Rede über die Ausbildung von angehenden Arzneimittelspezialisten, ihre Degradierung zu Verkäufern, modernen Marketingstrategien und der allgegenwärtigen Preispolitik im Gesundheitswesen großen Zuspruch und beschrieb die Arbeit in der öffentlichen Apotheke auf humorvolle und unterhaltsame Weise. Mit seiner gefeierten Bühnenperformance sicherte er sich tosenden Applaus und ging preisgekrönt aus dem Wettbewerb hervor.



Bild: Dominik Pfau